

Réponses vers 'Murió el dirigente trotskista Guillermo Lora'

Angel a dit,
le 17 mai, 2009 le 6:56



Ha muerto uno de los hombres mas importantes del marxismo y del movimiento trotskista mundial. Suis ideas, producto del conocimiento y de la interpretación marxista de la realidad boliviana y mundial , son y serán un aporte a la revolución mundial . El movimiento obrero boliviano , ha sido forjado al calor de las ideas troskistas y bajo el influjo de la Tesis de Pulacayo. Los movimientos sociales desde el año 1947 , hasta nuestros dias, han asumido la practica cotidiana de la acción directa como unico instrumento de lucha que les permite arrancar sus derechos de la clase dominante.

Mientras la izquierda ha capitulado permanentemente ante la burguesia bajo el influjo de la democracia formal y ahora ante el indigenismo retrogrado y subordinado a las transnacionales, Guillermo Lora ha sido el forjador del único partido revolucionario , el POR que se ha convertido en el instrumento y la referencia de los movimientos sociales en la búsqueda de su liberación.

El mejor homenaje que pueden rendir los que han admirado a Guillermo Lora, es seguir su ejemplo para evitar que la humanidad se entregue totalmente al estado de barbarie.